



**Nombre de alumno: JUAN JOSE RODRIGUEZ
GALINDO**

Nombre del profesor: ANGEL EDUARDO

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: REDACCION EN ESPAÑOL

Grado1

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2

Introducción

En esta ocasión hablaremos sobre un tema que causa controversia en estos tiempos que es el de la legalización de la marihuana en MEXICO y cómo es que la gente o que es o que se esta haciendo y hablaremos desde mi punto de vista.

La legalización de la marihuana

La legalización de la marihuana en MEXICO es un tema muy hablado ya que hay personas que están a favor y personas que están en contra de eso en mi caso yo estoy en contra de que se legalice ahorita todavía no es legal y se sigue considerando como un delito consumirlo se supone que tener cinco gramos de marihuana es o permitido en MEXICO aun así lo ve mal porque su consumo daña el cuero ahora las cámara de senadores ya están tratando de ponerse de acuerdo para que la cámara de diputados autorice la legalización y el presidente de la república mande o haga público el tema de que legalizo aunque ya seria un uso mas controlado y según la secretaria de la salud de su medidas para que no haga mal va ser lo mismo ya que mucha gente que lo hacia ilegalmente va ser más fácil o les van a poner las cosas ms fácil para sus negocios ya que quieren hacer asociaciones para tener la planta de marihuana y así mientras más gente una más se va aumentar su uso y así haciendo que los jaenés de igual manera lo consuman mas para mi eso esta mal hasta en todo el país porqué de igual forma da un mal aspecto para el país ya que en muchos países eso esta prohibido y así hasta puede provocar la muere de mas jóvenes ya que aunque sol se le venda a mayores el uso no va ser razonable y van a seguir lo vendedores clandestinos para vender a los menores e edad ya que a ellos no se le podrá venderlo dar por su edad y se supone que los gramos disponible que eran cinco ahora deciden sumarlos a 18grams ya que cada quien pude tener cierto número de planta en su casa teniendo también la validez para prepararla y tener ese número de plantas dependiendo de las personas que consuman en la casa

Conclusión

Para mí la legalización está mal es su consumo tras poder tener enfermedades y ya que gente que no lo use responsablemente y pueda tener sobredosis y por un mal cuidado al tener la sustancia les puede causar muerte y puede provocar que el nivel de muerte en el país sea por el consumo de marihuana y no tanto por enfermedades o otros casos